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本人就政府提出的中部水域人工島相關研究項目，歡迎有關建議，認為不單可以提供更多

土地解決殷切的房屋需要，而建議的策略性運輸基建計劃亦可創造容量以配合未來發展需

要。 

香港長遠發展需要從多方面的角度去尋找空間，土地問題一直是困擾香港民生的重要環節，

以舊有的方法在現今的香港，著實解決不了香港人居住就業的問題，大家若再糾纏拖延香

港的發展，恐怕香港的未來，我們下一代的未來將會困難重重。 

有新的土地配合良好的籌劃，帶動市區人口搬遷到新發展地區，騰出較舊的市區空間再從

新發展，這樣循序漸進，香港才有新的一業，才可進步！！ 
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